

Gradignan, le 08/08/2025

Sur leur dernière fiche de paie du mois de juillet 2025, plusieurs agents du centre pénitentiaire de Gradignan ont découvert avec stupeur que cette dernière était tout simplement tronquée !

À l'approche de l'été, alors que les agents enchaînent les heures supplémentaires, sacrifient leurs week-ends et leurs nuits pour faire tourner ce rafirot sans capitaine, certains personnels ont découvert que les heures supplémentaires, les dimanches, les jours fériés ainsi que les primes du mois de mai 2025 n'avaient pas été payés !!!

Alors même que les personnels travaillent dans un contexte explosif, avec une surpopulation carcérale extrême, des effectifs en tension permanente et une charge de travail en constante augmentation, l'administration se contente d'une simple réponse laconique :

**« Vous serez payé  
en septembre. »**

Voilà comment l'administration « récompense » le professionnalisme exemplaire des agents : en **oubliant de payer ce qui est dû.**

**L'UFAP UNSa JUSTICE, L'ENGAGEMENT QUOTIDIEN AU SERVICE DU TERRAIN !**



L'UFAP UNSa Justice  
Bordeaux Gradignan



**Pas un mot d'excuse, pas la moindre explication.** Ce n'est pas une erreur administrative, c'est un **manque de respect flagrant** envers ceux qui assurent la continuité du service public pénitentiaire.

**Les personnels ne sont pas des variables d'ajustement budgétaire.**

L'UFAP UNSa Justice ne peut accepter que des personnels se retrouvent dans la difficulté financière ou dans l'incertitude la plus totale à cause d'un dysfonctionnement dont ils ne sont nullement responsables.

L'UFAP UNSa Justice ne peut en aucun cas tolérer cette situation et demande **UNE RÉGULARISATION IMMÉDIATE !**